
ArA 3012A24

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e

trinta minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Víana-

PT, José Eli Brito - PDT, Juliano ttíachado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) -
Progressistas, Adílson Seixas (PDT), vereador Renan Delabary- Progressistas, Luís Augusto

Bittencourt - Progressistase Eva Mesa - MDB,sob a presidência do vereador Dimmy Alves -
Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica

e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da

sessão do día 12 de agosto. O senhor presidente solicitou que osecretário fizesse a leitura

das matérias do Expediente: lndicaçào 5012A24 - "Que seja estudada a possibilidade de

instalação de quebra-molas na extensão da rua José Dutra e da Rua José Chiapetta".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 5Ll2O24 - "Q.ue seja realizado estudo para

modificações nas faixas de pedestres existentes no município, a fim de estas serem

confeccionadas em PAVS, semelhante à lombada localizada próximo ao lnstituto Dr.

Bulcão". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformação 21U2A24, "Que seja

encaminhada aos referidos vereadores cópia do contrato firmado entre o município e a
empresa de saneamento AEGEA". Autoria: Vereadores Neto Viana - PT e Juliano Machado -
Progressistas.Pedido de lnformação 2LZ|2O24, "Que seja informada em que fase se

encontra a utilização da emenda impositiva encaminhada pela Bancada do PDT destinada à

apoiar as Unidades Produtivas que desenvolvem atividades de produção de frutas e

hortaliças no município de Lavras do Sul, através de recursos subsidiados para Custeio e

lnvestimento da produção agrícola". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de

lnformação 2!?12024, "Que seja informada em que fase se encontra a utilizaÇão da emenda

impositiva individual encaminhada por este Vereador destinada à auxiliar na aquisição de

móveis e utensílios como armários, mesas e cadeiras infantis para as salas de Maternal 1 da

E.M.E.l. Dante Ramiro Teixeira La-Rocca". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de

lnforrnação 2M/2024, "Que sejam informados quaís motivos levaram esta admínistração a

realocar as duas famílias que atualmente residem nas cabanas da Praia do Paredão; Quais
providências serão adotadas quanto à designação destas famílias". Autoria: Vereador

Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 21512A24, "Que seja informado quantos

veículos da frota desta Secretaria encontram-se atualmente em manutenção; Que seja

informado quem é o novo servidor responsável por esta frota". Autoria: Vereador Adílson

Seixas - PDT. Pedido de lnformação 2L6í2A24, "Que sejarn inforrnadas quais providências

serão adotadas por esta Secretaria a fim de garantir que a Farmácia Básica e Unidades

Básicas de Saúde do Munícípio permaneçam com linha telefônica para contato". Autoria:
Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnform ação 2t7 /2024, "Que seja informado se o
Exmo senhor Prefeito Municipal tem conhecimento ou não da desativação do serviço de UTI

Móvel que funcionava desde o ano de 2020 por determinação do Secretário Municipal de

Saúde, cujo ato ocorreu em 09/07/2OZq, causando prejuízos a população de Lavras do Sul;

Se o Prefeito Municipal pretende reativar tal serviço de UTI Móvel; Em caso positivo, quais

as providências que irá adotar para tanto". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido

de lnformaçâo 218/2024, "Seja informado a esta Casa Legislativa quando foi realizada a



última aquisição de cilindros de oxigênio para atender às necessidades da

Secretaria/FMHHTC/SAMU. Enviar comprovantes de pagamento; Seja informado se há

débitos com as empresas fornecedoras de oxigênio hospitalar; Se a resposta for positiva,

indicar os motivos, bem como informar quais providências estão sendo adotadas para

solucionar o problema". Autoria: Vereador Dimmy Alves. Pedido de lnformação 21912024,

"Que seja informado por quais motivos os veículos da Secretaria de Meio Ambiente e

Secretaria de Turismo, lndústria e Comércio, Cultura e Esporte não estão disponíveís para

uso dos setores aos quais pertencem". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de

lnformação22O12O24, "Seja informada a previsão para o início das obras de revitalização na

pista atlética localizada no Módulo Esportivo Henrique Saraiva, junto ao Ginásio Municipal

Fernando Pellizzer Teixeíra". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas.

Pedido de lnformação 22112A24, "Qual a previsão para contratação de dentista para

atender nas Unidades Básicas de Saúde, tendo em vista o afastamento por período

delicença maternidade da Servidora nomeada para o cargo". Autoria: Vereadora Eva Mesa

Prates MDB. Pedido de Providência Ne 72312A24 "Que seja providenciada a

manutenção da torre de sustentação da caixa d'água localizada no Passo dos Corvos".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência Ne 12412024 - "Que seja

providenciada a manutenção do bueiro localizado na Rua Jose Magalhães, esquina com a
Rua Arlindo Ribeiro Paranhos, que se encontra entupido e vertendo fluidos". Autoria:

Vereador Neto Viana * PT. Pedido de Providência Ns 125/2024 - "Que sejam realizados

reparos no calçamento da Rua lsmênia Saraiva de Souza, mais especificamente onde se

encontra um buraco próximo a ponte". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de

Providência Ne L2612024 "Que seja providenciada a construção de uma lixeíra

comunitária no trevo de saída para o Município de Bagé; Que sejam destinados servidores

em dias de recolhimento pelo caminhão do lixo para realizar limpeza dos resíduos

espalhados no local acima citado". Autoria: Vereador Adílson Seíxas - PDT. Pedido de

Providência Ns 12712024 - "Que seja realizada instalação de placas de identificação com o

nome do Município a fim de identificar o acesso à cidade no final da Rua lsmênia Saraiva d

Souza com a ERS-357". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providência N

12812024 - "Que seja realizada inspeção e posteriormente tomadas as providênci

cabíveis, quanto aos sistemas de eliminação e deposito de dejetos líquidos no pátio da

COTRISUL, QUê acabam escoando para os terrenos de moradores da localidade". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência Ne 129/2024 - "Q.ue sejam realizados

reparos no calçamento da Rua Barão do Rio Branco, mais especificamente em frente à

residência ns 69, onde mostra as fotos em anexo". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT.

Grande Expediente: O vereador Nenê Brito, do PDT, agradeceu a fala. O vereador Adílson
Seixas, do PDT, ressaltou as matérias apresentadas na presente sessão ordinária e algumas

respostas recebidas do Executivo, enfatizando uma rêsposta recebida pelo secretário de

Saúde, Cacildo Delabary, alegando que a pergunta foi enviada ao prefeito. O vereador

Juliano Machado, do Progressistas, agradeceu a fala. O vereador Renan Delabary, do

Progressistas, o vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, a vereadora Eva

Mesa, do MDB e o vereador Clemar Biaggi Rocha - Careca, do Progressistas, agradeceram

a fala. O vereador Neto Viana, do PT, enfatizou todas as suas matérias apresêntadas na



presente sessão ordinária. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy Alves, do

Progressistas, iniciou dando ciência ao plenário sobre o encaminhamento do Requerimento

002/2024, denunciando o secretário de Saúde ao Ministério Público. Após, o presidente

ressaltou a matéria apresentada pelo seu mandato na presente sessão ordinária, relatando

que são denuncias referentes aos cilindros de oxigênio. Ordem do Diat As lndicaçôes 50 e

5tlã024 foram aprovadas por unanimidade dos vereadores presentes na sessão ordinária.
Tribuna Livre: O senhor Edivaldo Lopes de Lopes, utilizou a tribuna para tratar sobre

serviços prestados pelo Centro de Referência da Assistência Social - CRAS e Conselho

Municipal de Habitação. Ele questionou algumas informações sobre as emendas impositivas

e o Conselho Fiscal de Habitação. Após alguns vereadores esclareceram alguns pontos sobre
o tema e parabenizaram Edivaldo pela iníciativa de questionar e buscar esclarecimentos

sobre o assunto. Consideraçôes finais: Todos os demais vereadores agradeceram a fala.
Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária" Registra-se queas

manífestações dos vereadores estão gravadas em áudío em sua íntegra e publicadas no
youtube, Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 19 de agosto
de 2024.
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